

## El autor del femicidio de Yeilan Vasconcellos se encuentra detenido mientras espera su extradición hacia Brasil

titulares del día



Publicada el: 24/12/24	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/titulares-del-dia/el-autor-del-femicidio-de-yeilan-vasconcellos-se-encuentra-detenido-mientras-espera-su-extradicion-hacia-brasil\\_12541.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/titulares-del-dia/el-autor-del-femicidio-de-yeilan-vasconcellos-se-encuentra-detenido-mientras-espera-su-extradicion-hacia-brasil_12541.php)

**EL AUTOR DEL  
FEMICIDIO DE YEILAN  
VASCONCELLOS SE  
ENCUENTRA DETENIDO  
MIENTRAS ESPERA SU  
EXTRADICIÓN HACIA  
BRASIL**

*titulares del día*

*El autor del femicidio de Yeilan Vasconcellos se encuentra detenido mientras espera su extradición hacia Brasil*

**El detenido por el femicidio de Yeilan Vasconcellos permanece en prisión a la espera de su extradición a Brasil.**

## **Tragedia en Quaraí: El femicidio de Yeilan Vasconcellos**

Por Andrés Torterola Yeilan Vasconcellos, licenciada en enfermería y oriunda de Artigas, completó sus estudios en Montevideo y comenzó su carrera profesional en Casa de Galicia. Tras recibir su título, regresó a su ciudad natal y se desempeñó como funcionaria en el hospital de Quaraí, Brasil. Más tarde, se unió a la gremial médica NorMédica en Artigas. La relación amorosa entre Yeilan y Carlos Roberto Tribino Brum se inició cuando ella tenía apenas 14 años. Mientras ella se dedicaba a sus estudios universitarios, él se trasladó a Montevideo por motivos laborales. Al regresar a Artigas, ambos decidieron establecerse juntos en Quaraí, consolidando así su vínculo.

### **Desaparición de Yeilan**

El 10 de mayo de 2016, Uruguay celebraba el Día de la Madre. Dos días antes, un grupo de amigos se reunió en el hogar de Yeilan y Carlos para compartir un asado, y posteriormente fueron a bailar. En la madrugada del 8 de mayo, Tribino se comunicó con Sandra Fontoura, madre de Yeilan, para informarle sobre la desaparición de su hija. Sin embargo, las investigaciones revelaron que Yeilan ya había perdido la vida al momento de la llamada.

### **Femicidio y Ocultación de Cadáver**

Según los testimonios de los vecinos, se escuchó una acalorada discusión en la vivienda de Yeilan y Tribino, seguida de un silencio inquietante. Los investigadores confirmaron a la familia que no había dudas sobre la responsabilidad de Carlos Roberto Tribino en la muerte de Yeilan. Durante el juicio en Quaraí, la promotora de justicia acusó a Tribino de feminicidio, ocultación de cadáver y homicidio agravado. Las pruebas presentadas indicaron que Yeilan fue estrangulada por su pareja. El tribunal dictó una pena de 27 años de prisión para Tribino, quien no asistió a la audiencia. Ante su ausencia, el juez ordenó notificar a Interpol, que logró localizarlo en Montevideo. Actualmente, se encuentra detenido, posiblemente en Cárcel Central, mientras se realizan los trámites necesarios para su extradición a Brasil.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# EL AUTOR DEL FEMICIDIO DE YEILAN VASCONCELLOS SE ENCUENTRA DETENIDO MIENTRAS ESPERA SU EXTRADICIÓN HACIA BRASIL

*El autor del femicidio de yeilan vasconcellos se encuentra detenido mientras espera su extradición hacia brasil*

## Tags

*estudios, licenciada, vasconcellos, roberto, permanece, torterola, tragedia, detenido, montevideo, tribino, artigas, femicidio*

## Noticias relacionadas

- 3.8 \*** *Interpol detiene en Montevideo al responsable del femicidio de Yeylan Vasconcellos, crimen ocurrido en 2015 en Quaraí*
- 4.0 \*** *La Justicia brasileña impone una severa condena de 27 años y 6 meses a un uruguayo por el brutal femicidio de su expareja*
- 4.1 \*** *Madre estadounidense enfrenta acusaciones de haber drogado y asesinado a sus hijos antes de escapar a Reino Unido, revelan fiscales*
- 4.7 \*** *Uruguayos involucrados en el fallido asalto a un banco en Argentina enfrentarán su extradición en breve*
- 4.3 \*** *Uruguayos en la mira: esperan su extradición a Brasil por presunto lavado de activos*
- 4.3 \*** *La Justicia concluye que el asesinato de Ahielén Casavieja no se clasifica como femicidio*
- 3.9 \*** *Reanudación del juicio por el femicidio de Natalia Lagos en octubre tras la suspensión de la jueza a cargo del caso*
- 4.6 \*** *Atroz ataque en La Aguada: una mujer de 29 años lucha por su*

*vida tras ser apuñalada en un intento de femicidio*

**4.1 \*** *Álvaro Delgado expresó su postura sobre las propuestas del Fa, calificándolas como "titulares voluntaristas"*

**3.9 \*** *Un hombre de 26 años enfrenta cargos por el femicidio de su madre adoptiva en Parque del Plata*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo